



# Maria, Hilfe der Christen Schwarze Muttergottes von Benrath

März 2022

## **Gott überrascht uns wie er auch Maria überrascht hat.**

**Ein Ausschnitt aus dem Buch:  
„AVE MARIA – die Mutter Gottes und ihr Geheimnis“  
von Papst Franziskus.**

„Gott überrascht uns. Gerade in der Armut, in der Schwachheit, in der Niedrigkeit zeige er sich und schenkt uns seine Liebe, die uns rettet, uns heilt und uns Kraft verleiht. Er erwartet von uns nur, dass wir seinem Wort folgen und ihm vertrauen. Das ist auch die Erfahrung der Jungfrau Maria: Angesichts der Verkündigung des Engels verbirgt sie nicht ihre Verwunderung. Es ist das Erstaunen zu sehen, das Gott, um Mensch zu werden, ausgerechnet sie erwählt hat, ein einfaches Mädchen aus Nazareth, das nicht in den Palästen der Macht und des Reichtums wohnt, das keine außerordentlichen Heldentaten vollbracht hat, das aber offen ist für Gott und fähig, ihm zu vertrauen, auch wenn sie nicht alles versteht:

„Ich bin die Magd des Herrn; mir geschehe, wie du es gesagt hast.“

(Lk 1,38).

Das ist ihre Antwort. Gott überrascht uns immer, bricht unsere festen Vorstellungen auf, versetzt uns in Krisen und sagt uns: Vertrau auf mich, hab keine Angst, lass dich überraschen, gehe aus dir selbst heraus und folge mir!

Maria hat ihr „Ja“ zu Gott gesagt, ein „Ja“, das ihr Leben in Nazareth umgewälzt hat, aber es war nicht das einzige, nein, es war nur das erste von vielen „Ja“, die sie in ihrem Herzen gesprochen hat, in ihren frohen wie auch in den schmerzlichen Momenten, viele „Ja“, die in jenem unter dem Kreuz ihren Höhepunkt fanden.“

